

Zuletzt aktualisiert: 24.10.2013 um 11:23 Uhr

Tourismus: Sommerbilanz sieht glänzend aus

Ein gutes Septemberergebnis hat die Tourismus-Sommerbilanz nach fünf von insgesamt sechs Sommermonaten noch weiter "aufpoliert": Bei den Übernachtungen wurde im September erstmals die Millionengrenze überschritten.



Foto © Steiermark Tourismus Bei den Übernachtungen wurde im September erstmals die Millionengrenze überschritten

Im Sommer kamen mehr Gäste als bisher in die Steiermark: 27.800 zusätzliche Übernachtungen konnten verzeichnet werden, das ist ein Plus von 2,9 Prozent. Die Ankünfte waren hingegen mit insgesamt mit 332.100 Gästen ganz leicht rückläufig (-0,9 %). Insgesamt kamen 1.709.900 Gäste in die Steiermark. Damit gilt es für die gesamte Sommerbilanz noch den Monat Oktober abzuwarten, der sich gerade von seiner besten und naturgemäß buntesten Seite zeigt.

Georg Bliem, Chef von Steiermark Tourismus, freut sich über Gäste aus vielen Regionen: "Neben Österreich als wichtigstem Hauptmarkt konnte die Steiermark vor allem aus Deutschland, Ungarn und der Slowakei gute Zugewinne verzeichnen. Im Inland kommen die größten Zuwächse von den Niederösterreichern, den Steirern selbst und den Oberösterreichern."